
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「フードドライブ 寄贈有難う御座いました」 
 

運動会と同時開催しましたフードドライブに多数の寄贈有難うございました。 

寄贈された品物は、佐藤会長があいあう食堂に寄贈してまいりました。 

寄贈に対し大変喜ばれており、今後も活動への協力をお願い致します。 

寄 贈 品 
玄米 約 155ｋｇ  

缶詰・ラーメン・お菓子・その他 約 50ｋｇ 

合計 18名 101品  204ｋｇ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

タイプ 小 型 中 型 大 型 

筐体    

品名 Enernova OUKITEL P2001 Handife 

出力 300Ｗ 1000W 2000W 

寸法 
重量 

21.5*16.0*16.2cm 

3.5kg 

24.5*18.5*24.5cm 

8.9Kg 

39.4*27.9*33.0cm 

25.4kg 

価格 約 27,000円 約 100,000円 約 220,000円 

特徴 
・軽量、コンパクト 
・ちょっとした電源供給 
・ソーラー対応でキャンプも 

・複数の家電製品も行けそう 
・冷蔵庫も余裕 
・ソーラー対応 

・エアコン、電子レンジ、ド 
ライヤー、IHも行けそう 

・ソーラー対応 

 

 

 

 
コミュニティだより 

2022. 11. 1  No190 

10/１ レディースソフトボール大会が開催され姫川原チームが参加されました。 

初戦で優勝チームと対戦となる運の悪さにより 結果は・・・７チーム中５位でした。 

楽善屋一・宝来軒 争奪レディースソフトボール大会 

 

10月 23日 妙高市の地域づくり活動取り組み 

発表会が市民コラボホールで開催かれました。 

その中で佐藤会長より姫川原コミュニティの 

活動として「アンケート調査をもとに話し合い 

新たな事業を実施」の内容で発表を行いました。 

※詳しくは、ネット商品リンクなどでご確認ください。類似品も数多くありますよ。ではでは・・・ 

 こんにちは、壮年会チャンネルです。今月のテーマは「防災アイテム」です。特に有事の際、停電になると困りますよ

ね。夜は真っ暗で危険・・・冷蔵庫が止まると中のものが・・・と、今や電気は家庭にとって欠かせません。という事で、

今回紹介するのは「ポータブル電源」です。ガソリンなどで発電する発電機ではなく、予め充電しておくことでいざとい

う時にしばらくの間は電気を供給してくれるいわゆる蓄電池ですね。供給できる電力はものによって様々・・・もちろん

価格がそれなりのものは、冷蔵庫はもちろん、エアコンや電子レンジまでOＫってものもあります。ネットなどで閲覧し

て気になったものを小・中・大に分けて紹介したいと思います。（またまた、個人的な主観ですがすいません。）. 
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運動会終了後、ドローン（川上 深石区長/撮影）による記念撮影を行いました。 

 

食推さんによる食品の糖分/塩分サンプル 

身体を動かし、食事も気を付け健康に！ 

姫川原地区運動会 

 

子供達 元気に走れ！！ 

 

旧姫川原グランドで行える最後の運動会。住民の皆さん多数お集まり頂きあり

がとうございました。長年楽しませてくれたグランドに感謝しながら、『えがお

いっぱい』の楽しい運動会になりました。実行に辺り関係団体・地区役員の方々

大変有難うございました。    コミュニティ会長    佐藤 茂 

  

 

 

 

がんばれ～～～～～～～～～！あぁ～～～～～～～～～～！ 子供達～～～いいぞ～～～！ 

 

  

 

 

今年の運動会は春は中止し急遽秋開催と 

なり準備もままならない状態でしたが 

各団体の協力により無事開催する事が 

出来ました。 

今年は秋の防災活動を踏まえ種目にアイデアを取り入れました。子供達の元気な走りに力を貰い、また初めてのトランシ

ーバーや消火器を扱い一輪車で土のうを運んだり、普段は出来ない経験をする事が出来ました。大人達も何十年ぶりの平

均台に大苦戦！ 会長は車いすやタンカで運ばれ大活躍！ 最後は消防団の方々の放水で締めくくりとなりました。 

来年は、どんな形でコミの活動を進めていくか課題はありますが、地区の皆さん宜しくお願いします。 


